

# NGO

## Dandim 0811/Tuban Dampingi Mas Bupati Membuka Acara Parade Fashion Spektakuler Bertajuk Tuban Specta Night Carnival

Basory Wijaya - TUBAN.NGO.WEB.ID

Sep 1, 2024 - 12:47



**TUBAN SPECTA NIGHT CARNIVAL**

📍 @kodim0811\_tuban 📱 Kodim Tuban 🐦 kodim\_0811tuban 🇮🇩 Tuban Army 🌐 <http://pendim0811tuban.com>

TUBAN, – Komandan Kodim 0811/Tuban Lekol Inf Dicky Purwanto, S.Sos., M.I.P., Dampingi Mas Bupati Tuban [Aditya Halindra Faridzky](#), SE.,(31/08) Malam, Membuka Acara parade fashion spektakuler bertajuk Tuban Specta Night Carnival Dalam rangka memperingati HUT ke 79 Kemerdekaan Republik Indonesia bertempat di Bundaran Patung Kuda Sembilan Sleko Kabupaten Tuban, Minggu, (01/09/2024).

Dalam acara pembukaan tersebut, sambutan yang disampaikan oleh Sekda Tuban Dr. Ir. Budi Wiyana, M.Si., bahwa Tuban Specta Night Carnival Tahun 2024 adalah sebuah kesenian dari jaman dulu sampai sekarang dengan tujuan untuk membangun budaya bersama menjadi kesenian dan budaya untuk menarik wisatawan dari luar dan kegiatan malam ini bisa menghibur seluruh masyarakat Kabupaten Tuban.

“Kegiatan ini merupakan rangkaian acara penutupan bulan kemerdekaan Republik Indonesia ke-79, di Kabupaten Tuban”, Ujar Sekda.

Ditempat yang berbeda, Komandan Kodim 0811/Tuban Lekol Inf Dicky Purwanto, S.Sos., M.I.P., Saat dikonfirmasi mengatakan bahwa Setiap peserta tampil dengan penuh keanggunan dan kreativitas, menampilkan kostum-kostum yang terinspirasi dari kekayaan budaya dan [cerita rakyat](#). Mulai dari perwakilan instansi pemerintahan, sekolah, hingga komunitas lokal, semua bersatu dalam semangat merayakan kemerdekaan Republik Indonesia dengan cara yang unik dan bisa menghibur masyarakat.

“Acara ini tidak hanya menjadi ajang untuk menampilkan karya seni dan budaya, tetapi juga sebagai momen kebersamaan bagi masyarakat Tuban”, Ucap Dandim. (Farozich)

[KODIM 0811/ TUBANEdit"Dandim 0811/Tuban Dampingi Mas Bupati Membuka Acara Parade Fashion Spektakuler Bertajuk Tuban Specta Night Carnival"](#)